
 

令
和
2
年
5
月
22
日
（
金
）
午
後
７

時
よ
り
事
務
局
会
議
室
に
お
い
て
、
第

26
回
青
年
部
通
常
総
会
を
開
催
し
ま
し

た
。
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
拡
大
防

止
の
た
め
、
来
賓
は
招
待
せ
ず
、
ま
た
、

会
歌
斉
唱
を
省
略
す
る
な
ど
、
式
次
第
を

省
略
し
て
の
開
催
と
な
り
ま
し
た
。 

は
じ
め
に
司
会
者
よ
り
出
席
者
17
名

（
内
委
任
状
提
出
者
13
名
）
は
部
員
総

数
25
名
の
2
分
の
1
以
上
の
要
件
を

満
た
し
て
お
り
、
本
総
会
が
適
法
に
成
立

し
た
こ
と
が
告
げ
ら
れ
ま
し
た
。
司
会
者

よ
り
開
会
が
宣
せ
ら
れ
総
会
が
始
ま
り

ま
し
た
。
議
長
に
は
下
田
兼
義
氏
が
就
任 
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し
、
議
案
の
審
議
に
入
り
ま
し
た
。
は
じ

め
に
議
事
録
署
名
人
選
出
で
は
、
議
長
一

任
に
よ
り
仲
戸
川
友
和
氏
が
指
名
さ
れ

ま
し
た
。 

 

続
い
て
令
和
元
年
度
事
業
報
告
に
関

す
る
件
及
び
同
収
支
決
算
報
告
の
承
認

に
関
す
る
件
は
、
監
査
報
告
の
後
一
括
上

程
さ
れ
、
両
案
と
も
満
場
一
致
で
承
認
可

決
さ
れ
ま
し
た
。 

 

次
に
、
報
告
事
項
と
し
て
、
令
和
2
年

度
事
業
計
画
、
同
収
支
予
算
に
つ
い
て
報

告
さ
れ
ま
し
た
。 

 

以
上
で
全
て
の
議
案
の
審
議
及
び
報

告
が
終
了
し
、
司
会
者
の
閉
会
の
辞
を
も

っ
て
総
会
は
閉
会
し
ま
し
た
。 

 

  監査報告する仲戸川監査役      議案説明する陳会計 
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 令和２年 7 月１日  

  議案説明する吉野副部長  



Ｗeb 会議形式での全青色青年部総会 

  

  
 

 
 

 
 

   
     

 
 

 

 

 

                

青
色
申
告
会
専
用
ソ
フ
ト 

ブ
ル
ー
リ
タ
ー
ン
Ａ
で 

65
万
円
控
除
を
目
指
し
ま
し
ょ
う
。 

好
評
販
売
中
‼ 

 

事
業
者
の
強
い
味
方
で
す
！ 

 

個人事業主・またはその後継者等で４５歳以下の男女の皆様、大和青色申告会青年部に入部して同世代の 

経営者仲間をつくりませんか？研修会や一泊勉強会等も行っています。 

ボウリング大会 

詳しくは担当の渡辺まで 

電話 046-262-5111 

yamatoao.seinen@gmail.com 
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街頭献血 

会員斡旋価格  

２９,７００円 

（保守料３年分・消費税込） 

 

【給付対象者】 

① 2019 年以前から事業により事業収入を得てお

り、今後も事業を継続する意思があること。 

② 2020 年 1 月以降で、売上が前年同月比で 50%

以上減少した月があること。 

※①②以外でも特例がございます。 

持続化給付金ＱＲコード→ 

青年部ＱＲコード 

  

ホームページ 

  

新
型
感
染
症
の
影
響
に
よ
り
事
業
は

も
と
よ
り
会
運
営
に
も
大
き
く
支
障
を

き
た
し
て
い
ま
す
。
も
ち
ろ
ん
各
青
年
部

事
業
も
中
止
が
相
次
ぎ
定
例
の
会
議
も

開
け
な
い
状
況
が
続
い
て
い
ま
す
。 

全
青
色
青
年
部
総
会
は
６
月

１６
日

（
火
）
に
開
催
さ
れ
ま
し
た
が
、
全
青
色

事
務
局
会
議
室
に
小
林
部
長
と
青
年
部

担
当
の
み
出
席
し
、
ｗ
ｅ
ｂ
会
議
形
式
で

行
わ
れ
ま
し
た
。
事
前
の
理
事
会
委
員
会

合
同
会
議
も
ｗ
ｅ
ｂ
会
議
形
式
で
行
わ

れ
ま
し
た
の
で
特
に
問
題
な
く
総
会
と

そ
の
後
の
会
議
を
終
え
る
こ
と
が
で
き

ま
し
た
。
北
海
道
や
鹿
児
島
か
ら
も
参
加 

 

い
た
だ
き
ま
し
た
が
、
快
適
に
ｗ
ｅ
ｂ
会

議
が
で
き
、
技
術
の
進
歩
を
感
じ
ま
す
。

今
回
の
騒
動
で
テ
レ
ワ
ー
ク
や
ｗ
ｅ
ｂ

利
用
が
格
段
に
増
加
す
る
と
思
わ
れ
ま

す
。
ビ
ジ
ネ
ス
ス
タ
イ
ル
も
様
変
わ
り

し
、
決
済
方
法
も
電
子
化
が
当
た
り
前
に

な
っ
て
き
ま
し
た
。
そ
れ
で
も
ま
だ
ま
だ

Ｆ
Ａ
Ｘ
利
用
が
多
か
っ
た
り
、
紙
の
書
類

に
何
回
も
住
所
氏
名
を
書
く
の
は
な
ぜ

で
し
ょ
う
？
先
進
国
で
あ
る
（
あ
っ

た
？
）
日
本
で
す
が
Ｉ
Ｔ
関
係
は
他
国
に

比
べ
て
一
歩
も
二
歩
も
遅
れ
て
い
ま
す
。

マ
イ
ナ
ス
面
ば
か
り
追
わ
な
い
で
プ
ラ

ス
の
ほ
う
に
目
を
向
け
て
Ｉ
Ｔ
化
を
進

め
て
ほ
し
い
と
思
い
ま
す
。
話
が
そ
れ
ま

し
た
。
神
奈
川
県
連
青
年
部
の
総
会
も
６

月
中
に
す
べ
て
書
面
決
議
で
行
い
ま
す
。

誰
と
も
顔
を
合
わ
さ
ず
に
総
会
を
終
了

す
る
の
は
何
と
も
寂
し
い
も
の
で
す
。
ま

た
、
毎
年
８
月
に
開
催
さ
れ
て
い
た
東
京

地
区
連
の
サ
マ
ー
セ
ミ
ナ
ー
も
中
止
が

決
定
し
ま
し
た
。 

残
念
な
こ
と
で
す
が
今
は
自
身
の
健

康
と
事
業
を
守
る
こ
と
が
最
優
先
で
す
。 

ま
た
笑
顔
で
青
年
部
の
仲
間
と
再
会
で

き
る
の
を
待
つ
こ
と
に
し
ま
す
。 
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